



Demande d'une consultation orthopédique

Par **Ruby/Buddy**, le **23/06/2019** à **12:21**

Bonjour

J'ai une assurance protection familiale chez AXA.

Victime d'une déchirure des ligaments croisés antérieurs le 24 juillet 2018.

L'expert me reçoit le 20 avril 2018.

Ca se passe bien.

Puis 2 mois après je reçois une lettre de AXA qui dit:

"sur le rapport médical du Dr Bismuth, une consultation l'orthopédiste devait avoir lieu prochainement".

On m'invite à leur envoyer le compte-rendu orthopédique que je n'ai pas vu que je n'étais pas au courant.

Je suis très en colère voyant là encore une démarche bidon pour faire trainer l'indemnisation.

Cet accident a eu beaucoup d'impact dans ma vie.

Qu'en dites vous?

Merci pour votre réponse.

Je suis si découragée.

Recevez mes salutations les plus sincères.

Post modéré . Pas de nom et de numéro de téléphone !